

La preparación para el matrimonio en el contexto de la Nueva Evangelización

Mons. Gerardo Melgar Vicioso
Obispo de Osma-Soria

Resumen

Para que la familia pueda ser evangelizadora, tiene que ser evangelizada primero. Solo de esa manera lograremos la evangelización de nuestro pueblo y de nuestras gentes, niños y jóvenes, familias y personas mayores. Si pretendemos lograr que todos ellos puedan sentirse llamados a ser verdaderos discípulos y seguidores de Cristo, hemos de partir de manera decidida de la evangelización de la familia actual. Sin ella, se hace muy difícil, por no decir imposible, la evangelización del hombre actual. Al servicio de este objetivo hay que privilegiar la preparación al matrimonio, redescubrir el sentido del noviazgo con sus tareas fundamentales (diálogo, comunicación y proyecto de matrimonio), cuidar las actitudes por parte de los evangelizadores y seguir apostando por las escuelas de preparación al noviazgo y matrimonio, el acompañamiento de los recién casados en sus primeros años y la formación de grupos de matrimonios estables en las parroquias.

Palabras clave: noviazgo, familia evangelizadora, evangelización, escuelas de novios, escuela de preparación al matrimonio, grupos matrimoniales.

Abstract

In order that a family can evangelize it must be evangelized. Only in this way we can get the evangelization of our nation and our people, children, youth, families and adults. If we seek that everybody feel called to be true disciples and followers of Christ, we must depart from the evangelization of the family. Without this, it results very difficult the evangelization of the current man. For this objective it is necessary to favor the training of marriage, rediscover the sense of the engagement with its main tasks (dialogue, communication, marriage project), to take